
（様式第４号） 審議会等附属機関 会議概要

１ 審議会名 平成２５年度第１回城南公民館運営審議会

２ 日 時 平成２５年６月５日（水）午前９時３０分から午後００時００分まで

３ 会 場 上田市城南公民館１階まちづくり活動拠点室

４ 出 席 者 荒木昇会長、岩下和江副会長、有賀酉夫委員、堀内泰委員

５ 市側出席者 池田館長、滝沢次長、小林統括主査、田中社会教育指導員、中村実社会教育導

員

６ 公開・非公開等の別 公開

７ 傍聴者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２５年６月 日

協 議 事 項 等

１ 開 会（滝沢次長）

２ 荒木会長あいさつ

今年度第１回目の審議会なので、きたんのない意見をお願いしたい。

池田館長あいさつ

昨年は公民館建設にかかりきりだった。今年度は講座の企画を中心に特に新規事業を実施し

ていきたいので、委員の皆様と連絡を密にして進めていきたい。

３ 審議事項

（１）平成２５年度実施事業計画について

（ア）分館振興、体育系事業概要

（委 員）夏に行われる体育事業は熱中症の心配があるので日程の調整はできないか。

（事務局）社会体育の日程は他事業との関連もありこれでお願いしたい。

（イ）公民館主催講座事業概要

（委 員）地区住民が年に１回は参加でき、公民館を使う講座も必要ではないか。

公民館の敷居が高く、何をやっているかわからない住民も多い。また利用者も限ら

れている。

工夫が必要で幅広く足が運べるイベントも必要ではないか。

自治会で企画し公民館見学もよいのではないか。

公民館利用者団体にも新しい人が入りやすい雰囲気をつくるよう呼びかける。

人気のある講座は倍率が高く、多くの人が受講できるよう枠をひろげる等配慮もお

願いしたい。

公民館はきっかけづくりが必要である。そういった意味で城南地区文化祭では、展

示のみでなく製作している様子も見てもらうよう考えている。また分館の作品を展

示することも考えているので、よろしくお願いしたい。

(ウ)人権同和教育関連事業概要
特になし

（エ）福寿クラブ(高齢者団体)関連事業概要

（委 員）福寿クラブ事業について夏の開催については、参加者の交通手段も配慮を

お願いしたい。未加入が多い理由は、市の連合会の会長も受けているので、まず地区



の会長のなり手がないのが考えられる。福寿クラブの予算はどれくらいあるのか。

（事務局）市と 100,000 円で委託契約を交わしている。

(オ)青少年育成事業概要

（委 員）青少年事業でも人権事業でも現状をどうとらえ反映させるかが必要になっ

てきている。また親に子育てについて考えさせることが重要である。子どものコミュ

ニケ－ション能力も向上させなければならない。

（カ）ことぶき大学事業概要

（事務局）ことぶき大学では委員の皆様に卒業式に参列してもらうのでよろしくお願いし

たい。なお今年度の研修は岐阜方面を予定している。

（キ）解放子ども会事業概要

特になし。

（２）平成２５年度城南公民館利用者団体について

特になし。

４ 報告

城南公民館まつり開催状況について

５ その他

（1）スポ－ツ推進委員との懇談会について
（2）平成 25年度生涯学習センタ－公民館職員研修について
（3）公民館活動功労推薦について

６ 今後の日程

（1）６月７日（金）県政タウンミ－テｲング エコ－ルみよた 午後 6時から
（2）６月 14日（金）学社連携連絡会 塩田公民館大ホ－ル 午後 3時から
（3）7月 11日（木）城南地区青少年市民会議 城南公民館大ホ－ル 午後 7時から

７ 閉 会


